



“Se le fugan estudiantes a nivel básico”

| Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

EL DIPUTADO panista Daniel Chimal García señaló que el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Mario Delgado, no ha dado el ancho para conducir a la institución y, en vez de preservar la calidad educativa y la matrícula, “se le fugan estudiantes a nivel básico”.

Sostuvo que, en los últimos tres ciclos escolares, 310 mil estudiantes de educación pública desertaron. “Quizá sean varios factores, pero la realidad es que el Estado no está ofreciendo una educación de calidad a la altura de los retos de las familias que tienen fe en el sistema público”, declaró sobre el tema el panista.

“Vemos muchas acciones que han quedado fuera, como mayor infraestructura,



DANIEL CHIMAL, diputado del PAN (c.), en reunión, en diciembre del 2024.

las becas que se están condicionando a los padres de familia y libros de baja calidad con ideales del populismo cubano y venezolano”, agregó Chimal.

Mencionó que los últimos tres ciclos escolares dependieron directamente de los gobiernos de Morena, así que es res-

ponsabilidad directa de lo que suceda tanto del expresidente AMLO, como de la Presidenta Sheinbaum en educación.

Declaró que solicitará a la SEP un informe detallado sobre la situación actual de la matrícula del nivel básico. Comentó que es preocupante este tema, ya que son jóvenes que incluso no tienen ni la mayoría de edad y pueden caer en manos de la delincuencia.

“Si el Estado no les ofrece educación de calidad, abandonan la escuela y buscan maneras de subsistir; o en otros casos, los padres de familia están insatisfechos con la educación que Morena ofrece a sus hijos”, indicó el panista.

Y añadió que las matrículas con amplio aprovechamiento se encuentran en las administraciones del PAN, como en Guanajuato, Chihuahua o en Aguascalientes.